

# Irgendwo wartet das Paradies

Von YohAsakura

## Kapitel 6: Vorstufe

“Hm. Gut... wir wissen, dass Malik einige Diebstähle plant, wozu wir persönlich nichts großartiges brauchen, also kurz und schmerzlos, brauchen wir jetzt nicht alle darauf zu achten, sondern nur zwei Teams, die dürften reichen. Da diese Vase bei den Hasen, Fledermäusen und Krokodilen im Klassenzimmer steht, wertdet ihr auch dafür sorgen, dass die Vase dort bleibt wo sie hingehört. Natürlich kümmer ich mich darum, dass die Lehrerin in Kenntnis gesetzt wird.“, gab Tari bekannt und erhob sich von ihrem Sofa. Tari war es wirklich wichtig, dass hier nichts gestohlen wird und auch niemand verletzt wird. Ihr war natürlich klar, dass Malik mit Sicherheit weiß, dass sich Tari und ihre Leute in die ganze Sache einmischen wird, doch Tari war dies egal. //Irgendwie wird das schon.//, dachte sie sich noch hinzu. **“Ich nehme mal an, ihr habt alle durst, oder?“**, fragte sie lächelnd und begab sich währenddessen in die Küche. Alle stimmten zu, was die Getränke anging. Felix und Nora kamen Tari auch zur Hilfe um die Gläser und Flaschen zu transportieren. Die Wolfsanführerin war trotz dieser Lage noch immer gut gelaunt wie eh und je, doch nachdenklich ist sie dennoch, was sich wohl auch nicht ändern wird. Tari ist jedoch eingefallen, dass noch immer Ferien sind und sie deswegen doch mehr machen müssen als gedacht. **“Mir fällt gerade auf, dass wir noch Schulferien haben und das heißt, dass wir uns doch einen kleinen Plan überlegen müssen, da es nicht nur ein Diebstahl ist, sondern auch Einbruch.“**, sagte Tari und schenkte allen erstmal nach und nach Getränke in die Gläser. **“Stimmt schon, aber trotzdem bleibt es bei den Krokodilen, Fledermäusen und uns den Hasen?“**, fragte Honey, ein Mitglieder der Hasen. **“Genau, es bleibt bei euch.“**, stimmte die Wölfin zu. **“Unter anderem habe ich noch eine kleine Information herausgefunden. Diese Vase, welche bei uns im Klassenzimmer steht, ist keine gewöhnliche 0-8-15 Vase, was jedoch die Schule nicht weiß, aber Malik. Diese Vase ist mindestens 2500 Kroa wert, je nach Erhalt sogar mehr.“**, fügte Honey noch beiläufig hinzu. Keiner der Rassen hätte erwartet, dass diese Vase, welche ursprünglich im Besitz einer Lehrerin war, solch einen Wert besaß, aber selbst, wenn sie nicht so teuer wäre, muss man sie beschützen und hoffentlich gelang es den jungen Tiermanen. Wenn man sich durch diese Diebstähle wirklich Geld verschaffen will, anstatt Nebenjobs anzugehen, muss es ja wirklich dringend für den Löwen sein, was für Tari und ihre Leute nicht wichtig war. **“Okay, wir haben ja ein wenig Ahnung, was „Einbrüche“ angeht und müssen schnell ins Klassenzimmer gelangen, wenn ich es richtig im Kopf habe, findet der Einbruch in zwei Tagen statt und zwar um Mitternacht, denn da hält sich kein mensch mehr in der Schule auf.“**, brachte Yulia in die Runde, welche zu den Schlangen gehört und ein Genie darin ist Schlösser und ähnliches zu knacken. Akira, einer der Wölfe und Arvid,

einer der Elche schlugen vor als Wache zu agieren, falls es doch zu Problemen käme. Natürlich stimmte Tari und der Rest dem zu,, denn die Sicherheit geht in allem vor. Akira und Arvid sind die perfekten Wachmänner. Der Tag verging durch die Planerei wie im Fluge. Sie haben zwar erst besprochen wer sich um diesen Diebstahl kümmert und wer Wachmann spielt, dennoch geht es am nächsten Tag ins Eingemachte und somit an den schlimmsten Teil eines Plans. - Den Plan selbst.